

## "Las mujeres, cuanto más desnudas, más elegantes" Alcalde de Granada

Escrito por larpeiro - 11/07/2015 09:27

---

Parece ser que el ex-alcalde de Valladolid, ya ha encontrado sustituto para sus declaraciones de corte machista.

El relevo lo ha tomado el alcalde de Granada.

<http://www.elperiodico.com/es/noticias/politica/alcalde-granada-pide-disculpas-declaraciones-mujeres-desnudas-4342042>

Si es que tanto calor derrite algunos cerebros.

s2

=====

### Re:

Escrito por morpheo81 - 14/07/2015 09:11

---

larpeiro escribió:

Parece ser que el ex-alcalde de Valladolid, ya ha encontrado sustituto para sus declaraciones de corte machista.

El relevo lo ha tomado el alcalde de Granada.

<http://www.elperiodico.com/es/noticias/politica/alcalde-granada-pide-disculpas-declaraciones-mujeres-desnudas-4342042>

Si es que tanto calor derrite algunos cerebros.

s2

Tenemos muchos políticos casposos que parecen de otras épocas, poco a poco esperemos que vayan desapareciendo.

=====